

NAISSANCES & DÉCÈS

REMERCIEMENTS, À LA MÉMOIRE, FIANÇAILLES.

DÉCÈS

CARDINAL, Gérald - À Huntingdon le 15 octobre 1998 à l'âge de 64 ans est décédé M. Gérald Cardinal époux de Mme Denise Taillefer. Outre son épouse il laisse dans le deuil ses enfants Michel (Carole Mercier) et François, sa petite-fille Sasha, ses soeurs Marcelle (Gilles Daoust), Irène, Yolande, Francine (Denis St-Onge) et son frère Raymond (Jenny Reynolds) ainsi que plusieurs beaux-frères, belles-soeurs, parents et amis. Les visites ont eu lieu dimanche 18 octobre de 14 à 17 heures et de 19 à 22 heures ainsi que lundi 19 octobre dès midi au salon funéraire Rodrigue Montpetit & Fils Inc., 170 rue Châteauguay, Huntingdon. Les funérailles ont eu lieu lundi 19 octobre à 14 heures en l'Eglise St-Joseph de Huntingdon. Inhumation au cimetière du même endroit.

CHINIEN, Marie-Thérèse - À Huntingdon le 18 octobre 1998 à l'âge de 81 ans est décédée Mme Marie-Thérèse Chinién épouse de feu Paul Chinién. Elle laisse dans le deuil ses 2 fils Francis (Marie-Lise Chabot) et Christian (France Boutin) ainsi que 4 petits-enfants Didier, Virginie, Alexandra et Alexandre. Les visites auront lieu mercredi le 21 octobre de 19 à 21 heures au salon funéraire Rodrigue Montpetit & Fils Inc., 170 rue Châteauguay, Huntingdon. Le service religieux aura lieu jeudi 22 octobre à 11 heures à la chapelle du salon funéraire. Inhumation au cimetière de Ormstown.

DÉCÈS

PRÉVOST, Léona - À l'hôpital Barrie Memorial le 19 octobre 1998 à l'âge de 76 ans est décédée Léona Prévost épouse de feu René Mathieu. Elle laisse dans le deuil ses enfants Reina, Jeannine, Louise, Roxanne, Thérèse, Sandra et Guy. Elle ne sera pas exposée. Les funérailles auront lieu vendredi le 23 octobre en l'église de St-Antoine-Abbé et de là au cimetière du même endroit. Direction funéraire J.M. Sharpe, Franklin Centre.

REMERCIEMENTS

J'aimerais remercier le Dr. Thompson et le Dr. Hébert. Aussi les infirmières du 2ème étage de l'Hôpital Barrie Memorial, pour les bons soins que j'ai reçus lors de mon séjour. Merci aux parents, voisins, amis pour les visites, cadeaux, cartes de prompt rétablissement, appels, tout fut grandement apprécié.

Edgar Robidoux

La famille de feu Leslie Keddy souhaite vous remercier pour les cartes, dons, fleurs et marques de sympathie et de générosité lors de notre récente perte.

Donny, Tommy, Irene et famille

Nous aimerions remercier Alain, Linda et tout l'équipe à la Résidence La Source Bleue pour les soins donnés à Muriel Simpson Brown durant sa maladie. Notre témoignage à Dr. Hortop et les infirmières au 3ème étage de l'Hôpital Barrie Memorial. Merci à la Légion de Hemmingford pour l'excellent repas servi après les funérailles et merci pour le service au cimetière. On tient à remercier les parents et amis pour les donations, les fleurs, les repas, les cartes de sympathies durant ces moments difficiles.

Robert, Lise Brown et famille